



Vernon, le 18 mai 2021

Journée mondiale « troubles des conduites alimentaires », la Clinique des Portes de l'Eure mobilisée dans le diagnostic précoce de cette pathologie :

À l'occasion de la Journée Mondiale des Troubles du Comportement Alimentaire, les équipes médicales et soignantes de la Clinique des portes de l'Eure sont mobilisées pour contribuer au diagnostic précoce de ces troubles et proposeront le 2 juin à tous les patients hospitalisés ou en consultation un questionnaire de dépistage de l'anorexie et de la boulimie.

Pour plus d'informations ou une interview, merci de contacter :
BMH-Conseils - Mobile : 06 77 80 09 07

Pour en savoir plus sur la Clinique des Portes de l'Eure, rendez-vous sur :
www.clinique-portes-eure.com
Tél. : **02 32 71 63 00** - Email : contact@clinique-portes-eure.com

À propos de la Clinique des Portes de l'Eure

La Clinique des Portes de l'Eure qui a ouvert ses portes en octobre 2015, compte aujourd'hui 80 lits (60 lits en réhabilitation psychosociale orientée psychiatrie générale et 23 lits en gériopsychiatrie) ainsi que 20 places au Centre de réhabilitation. L'équipe médicale est composée de 6 psychiatres et un médecin généraliste tabacologue.